



27-02-25





Ministras se reunieron con legisladores de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Loretta Ortiz, Lenia Batres y Yasmín Esquivel, ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y aspirantes a la elección judicial, se reunieron con el grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados. Negaron actos anticipados de campaña y resaltaron que la reunión fue para revisar como se está llevando la reforma al Poder Judicial.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZsWSnBY18MlsJer-w?e=lFg4aw